

Noticias Manmin

NO. 170 17 DE AGOSTO DE 2014

“¡Misteriosa y hermosa! ¡Se siente la presencia de Dios!”

La promesa y providencia de Dios expresada en los arco iris

El arco iris apareció en la Biblia luego del diluvio de Noé. En Génesis 9:13 leemos: “Mi arco he puesto en las nubes, el cual será por señal del pacto entre mí y la Tierra”. Fue la promesa hecha por Dios que jamás destruiría la Tierra con un diluvio. Además, muestra que las obras de Dios, quien es espíritu, también pueden suceder en este reino natural, y que Dios guiará todas las cosas en el mundo natural de acuerdo a Su plan.

Al decir: “Y el aspecto del que estaba sentado era semejante a piedra de jaspé y de cornalina; y había alrededor del trono un arco iris, semejante en aspecto a la esmeralda” (Apocalipsis 4:3), nos dice que existe un arco iris alrededor del trono de Dios. Dios muestra este tipo de arco iris como una señal de Su pacto entre Él y el mundo, al igual que las personas muestran alguna señal para garantizar su promesa. Por consiguiente, cuando aparecen arco iris extraordinarios y maravillosos que trascienden la explicación científica o el conocimiento humano, se debería considerar el significado de sus apariciones.

Diferencia entre los arco iris comunes que aparecen después de la lluvia

Un arco iris es un fenómeno óptico y meteorológico que se produce tanto por el reflejo como la refracción de la luz en las gotas de agua que resulta en un espectro de luz que aparece en el cielo. Los arco iris causados por la luz del sol aparecen siempre en la sección del cielo directamente frente al sol. En los últimos años ha sido más difícil ver los arco iris en Corea del Sur debido a la contaminación del aire.

Sin embargo, los arco iris han aparecido continuamente sobre las iglesias filiales de Manmin, así como sobre la iglesia central dentro y fuera de Corea durante sus eventos, y también durante muchos eventos al aire libre como el Retiro de Verano y los viajes



Fuji SLP800



Nikon D2X, Fisheye 10.5mm, 1/250, f/11, ISO 100



Nikon D2X, Fisheye 10.5mm, 1/1000, f/13, ISO 200

misioneros, desde que fueron testigos del primer arco iris circular que rodea el sol sobre la iglesia central el 15 de mayo de 1998.

Arco iris circulares rodeando el sol y muchos arco iris extraordinarios

En agosto de 2000, Dios mostró a Manmin un arco iris cuádruple con el sol en medio. Cuando Dios muestra un arco iris circular, lo que quiere decir es: “Yo, tú y tu pueblo, somos uno en la verdad”. Esto también nos indica que Dios nos promete hacernos Sus hijos, y que nos guía a ser unidos con Él en Su providencia. Los arcos iris circulares dobles y los arcos iris circulares triples muestran que el Cielo se divide en varios cielos. Un arco iris circular doble muestra el segundo cielo, y un arco iris circular triple, muestra el tercer cielo. En otras palabras, cuando se observan tres arco iris en el primer, segundo y tercer cielo superpuestos al mismo tiempo, aparece ante nuestros ojos un arco iris circular tríptico. Un arco iris circular cuádruple aparece cuando Dios abre el cuarto cielo donde mora Dios el Origen.

El arco iris circular que apareció durante el viaje misionero a Dubái en abril de 2003 significó lo siguiente: “Todo se cumplirá en el mismo espacio del espacio de Dios el Padre”. Esto es, que todo se hará por las obras del Dios Trino (Foto 1).

Durante el vuelo hacia la República Democrática del Congo para la Cruzada Unida de R. D. de Congo 2006, un nuevo tipo de arco iris embelleció el cielo fuera del avión (Foto 2). Aparece un arco iris circular, y encima del mismo, un arco iris en forma de arco. Una fuerte luz emana de ambos lados y de la parte de abajo del arco iris circular.

Una arco iris en forma de anillo que significa el cumplimiento de la promesa

En abril de 2010, un arco iris en forma de anillo sobre la torre de la cruz de la iglesia asombró a sus miembros y residentes alrededor de la iglesia. Un arco iris circular que pasaba por el sol, hizo que el sol se pareciera a una piedra preciosa en el anillo y otro arco iris circular rodeando el sol (Foto 3). Esto simboliza el cumplimiento de la providencia de Dios a través del Evangelio de la Santidad que fue proclamado en las partes más remotas de la Tierra, y el cumplimiento de los planes de Dios hechos para los tiempos finales del mundo, incluyendo el Santuario Canaán y el Gran Santuario.

En enero de 2011, apareció un arco iris integral en el Sitio del Agua Dulce de Muan (Foto 4). Hubo un arco iris circular alrededor del sol, un arco iris en forma de alas que brillaba como diamantes en los dos lados, un arco iris semicircular que los rodeaba y un arco iris en forma de abanico sobre el arco iris. El sitio del Agua Dulce de Muan, donde el agua salada del mar en el sitio de la Iglesia Manmin de Muan en la provincia de Jeonnam se convirtió en agua potable gracias a la oración del Dr. Jaerock Lee, al igual que el agua amarga de Mara se convirtió en agua dulce (Éxodo 15:25).

Durante el viaje misionero de la Rev. Soojin Lee a Rusia en junio de 2014, los miembros del equipo misionero vieron una variedad de arco iris, incluyendo una gran arco iris semicircular de doble pliegue, arcos iris circulares y un arco iris lineal. Durante el período de la Conferencia de Liderazgo 2014 del 30 de junio al 2 de julio, aparecieron arco iris e hicieron que los miembros sientan el amor de Dios, que está siempre con Manmin.



Nikon D80, Fisheye 10.5mm, 1/500, f/11, ISO 200





Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá” (Romanos 1:17).

En general, alguien que ayuda a los desatendidos como los huérfanos y las viudas se considera como alguien justo. Además, alguien que mantiene la apariencia externa de ser amable, adherirse al orden público, soporta todas las situaciones sin ser ofendido o perder los estribos, por lo general se le llama ‘uno para quien la ley es innecesaria’.

Sin embargo, los justos a los ojos de Dios son diferentes a los justos a los ojos de la gente del mundo. Es debido a que Dios examina nuestro corazón, no nuestra apariencia externa, y algunas personas poseen corazones que son diferentes a sus apariencias externas. Entonces, ¿qué tipo de personas podemos reconocer como hombres justos delante de Dios?

1. El justo que es reconocido por Dios

La Biblia nos dice que aquellos que caminan en los caminos de Dios (Oseas 14:9) o caminan irreprochables en todos los mandamientos y ordenanzas del Señor, son justos (Lucas 1:6). No obstante, en Romanos 3:10 dice: “Como está escrito: No hay justo, ni aun uno”, las personas heredan la naturaleza pecaminosa de sus padres al nacer. No importa cuánto se esfuercen por vivir con rectitud, todas las personas tienen este pecado original y también cometen pecados a medida que crecen. Por consiguiente, nadie puede decir que es justo.

Jesús, quien existió en forma de Dios, vino a la Tierra en carne para redimirnos de nuestros pecados. Él tomó la cruz de nuestros pecados, derramó Su sangre, murió y resucitó. Cuando creemos que Jesús es nuestro Salvador, todos

podemos recibir el perdón de los pecados y ser tomados en cuenta para estar entre los justos. Nosotros recibimos el Espíritu Santo como un don, por medio del cual podemos entender lo que es el pecado, la justicia y el juicio. Podemos además despojarnos de los pecados y actuar en la justicia, y en esa medida, podemos llegar a ser justos y obtener el reconocimiento de Él.

Por lo tanto, es muy importante que los cristianos desechen los pecados y la maldad y que alcancen la justicia del corazón. En el tiempo del Antiguo Testamento, antes de que Jesús viniera a la Tierra, las personas no podían despojarse de la naturaleza pecaminosa de sus corazones. Con tal de que no cometieran pecados con sus acciones, no se consideraban pecadores. No obstante, la salvación por medio de las acciones no es perfecta, por ello Dios envió al Espíritu Santo a aquellos que aceptan a Jesús como el Salvador como un don en el tiempo del Nuevo Testamento.

Si nosotros clamamos en oración e intentamos alejarnos del pecado al punto de derramar sangre, se nos dará la gracia de Dios, la fortaleza y la ayuda del Espíritu Santo; y podremos despojarnos de toda forma de maldad por completo. Cuando nos despojamos de toda forma de maldad y nos santificamos, podremos ser justos y obtener amor y reconocimiento de parte de Dios, recibir respuesta a todo lo que pidamos y disfrutar de la autoridad y las bendiciones de los hijos de Dios.

2. Hasta que lleguemos a ser justos, dignos de recibir las bendiciones de Dios

Tal como Romanos 6:23 dice: “Porque la paga del pecado es muerte...”, los pecadores pertenecen a Satanás y no tienen más remedio que ir por el camino de la destrucción. No obstante, si ellos se apartan de sus pecados, alcanzarán la salvación y no la muerte. Además, si llegan a ser justos y son reconocidos por Dios, las enfermedades no tendrán nada que ver con ellos ya que Satanás no puede ni siquiera tocarlos. Ellos prosperan en todos los aspectos y permanecen con buena salud mientras que sus almas prosperan.

Para poder ser justos, debemos prestar atención a la Palabra de Dios y guardar todos los mandamientos que nos dicen ‘qué hacer’, ‘qué no hacer’, ‘qué desechar’, y ‘qué guardar’. Además debemos atravesar por persecuciones y pruebas hasta que podamos ser lo suficientemente justos para recibir las bendiciones de Dios, así como los atletas deben someterse a entrenamientos intensivos

para obtener la medalla de oro en los Juegos Olímpicos.

La Biblia muestra que Dios permite que Sus hijos amados atraviesen por persecuciones y pruebas que puedan soportar y, al hacer esto, Él hace que sus almas prosperen. Dios mismo guió a Abraham, el padre de la fe, y lo probó. Él hizo que salga de su país, de sus parientes y de la casa de su padre sin saber a dónde iba. Hasta que se hizo perfecto y justo, y reconocido, Dios lo refinó como está escrito en Génesis 17:1, que dice: “...anda delante de mí y sé perfecto”. Al final, Abraham pasó la prueba de ofrecer a su único hijo, Isaac, en holocaustos y luego recibió bendiciones en todos los aspectos y disfrutó de la prosperidad.

Dios permite que atravesemos pruebas para nuestro crecimiento espiritual, y nos lleva al camino de la bendición. Es decir, Él nos lleva a la justicia. Luego de pasar las pruebas permitidas por Dios, Él nos da bendiciones y nos lleva a poseer mayor fe. Podemos entender el corazón de Dios a través de ello y llegar a ser personas perfectas que alcanzan el corazón del Señor.

3. Para ser justos, debemos tener fe espiritual

En Romanos 1:17 leemos: “Mas el justo por la fe vivirá”. En este caso, ‘fe’ se refiere a la fe espiritual la cual es fe viva. Con la fe espiritual podemos creer en la creación de las cosas de la nada. Podemos creer de esta manera, cuando derribamos nuestros pensamientos carnales y no utilizamos nuestros propios pensamientos o conocimientos al escuchar la Palabra de Dios. Con la fe espiritual, podemos obedecer lo que aparentemente no podemos obedecer y podemos creer en la creación de las cosas de la nada. Y podemos recibir la salvación.

Entonces, ¿qué podemos hacer para poseer esta fe espiritual? Primero, debemos escuchar la Palabra de Dios de manera ferviente. En Romanos 10:17 leemos: “Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios”. Para recibir fe espiritual, debemos primeramente escuchar la Palabra de Dios. Sin escuchar la Palabra de Dios no podemos conocer la verdad ni tampoco obtener fe. Deberíamos ir a la iglesia con seriedad, escuchar los mensajes predicados en los servicios de adoración, escuchar testimonios, enseñanzas del sermón en los numerosos encuentros, y reuniones que permitan que tengamos y que aumenten nuestra fe.

Incluso si poseemos este tipo de conocimiento y fe como conocimiento, no significa que hemos desechado los pecados

y que vivimos perfectamente por la Palabra de Dios. Debemos orar diligentemente y despojarnos de los pecados y de las cosas falsas mediante la ayuda del Espíritu Santo y actuar en la Palabra. Solo de esta manera podemos poseer fe espiritual. Es así como leemos en Santiago 2:22, que dice: “¿No ves que la fe actuó juntamente con sus obras, y que la fe se perfeccionó por las obras?”

4. Cómo vivir como personas justas que agradan a Dios

Abraham obedeció lo que Dios le dijo que hiciera sin poner sus propios pensamientos. Obedeció con fe espiritual y caminó con fe en todo tipo de situaciones. Piense por un momento cómo Moisés condujo a los israelitas a cruzar el Mar Rojo que estaba bloqueando su salida de Egipto delante de ellos, o cómo Josué, el sucesor de Moisés, les llevó a cruzar el río Jordán que desbordaba y destruyó la ciudad de Jericó. Esto fue porque tenían fe espiritual con la que podían obedecer el mandato de Dios, y Él estaba contento con ellos y los bendijo con respuestas.

Es posible que nos enfrentemos a problemas como el Mar Rojo que nos bloquea, una ciudad de Jericó o un río Jordán desbordante en frente de nosotros. Cuando nos enfrentamos a tales problemas, si vivimos en la verdad, entonces ‘vivimos por la fe’. Supongamos que alguien le golpea. Con la fe carnal es posible que usted le devuelva el golpe y lo odie. Sin embargo, con la fe espiritual, usted no lo golpea sino que lo perdona, lo comprende y lo ama. Cuando revela las acciones de la verdad con la fe espiritual, Satanás se irá y los problemas se resolverán.

Las personas que viven mediante la fe guardan los mandamientos de Dios y actúan con la verdad con amor por Dios. Si amamos a Dios, no nos será difícil guardar Sus mandamientos. ¿Cómo pueden las personas que aman a Dios desobedecer Su Palabra, ya que amar a Dios es guardar Sus mandamientos?

Amados hermanos y hermanas en Cristo: incluso si el Mar Rojo está delante de ustedes y la ciudad de Jericó justo por delante, no tienen que preocuparse. Si toman el camino de la justicia, Dios los liberará de su dolor y solucionará todas sus dificultades. Por consiguiente, les insto a que sean justos y que agraden a Dios. Ruego en el nombre de nuestro Señor, que al hacer esto, puedan llevar vidas bendecidas, no solo en la Tierra, sino también en la vida eterna en el Cielo.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

¿Cuán cerca está su fe de la roca de la fe?

Examinemos nuestra fe mediante la revisión de nueve atributos malignos de los cuales tenemos que deshacernos para poder pararnos sobre la roca de la fe, y analicemos varios casos prácticos.

Nueve atributos que tenemos que desechar para pararnos sobre la roca de la fe

Odio

▶▶▶ ¿Todavía pierde o intenta suprimir su temperamento? ¿Usted revela su molestia, aunque sea un poco, cuando habla? ¿Transmite malos sentimientos cuando habla con los demás? Cuando se siente un poco de disgusto, entonces está parado sobre la roca de la fe.

Malos sentimientos

▶▶▶ ¿Se siente mal cuando se le culpa o es reprendido por algo? Si no es tratado como espera, no es compensado por sus esfuerzos, no es reconocido por los demás, o es malentendido o desfavorecido, ¿le afecta de manera negativa? ¿Es este tipo de situaciones lo deprimen? Si usted se desanima y no tiene la fortaleza para orar o cumplir con sus responsabilidades, muestra que aún posee malos sentimientos.

Enemistades, celos, envidia

▶▶▶ ¿Cómo se siente cuando otras personas son amadas y elogiadas más que usted? Si se regocija con la verdad, está cerca al corazón del espíritu. Si no lo está, entonces está lejos del mismo. Con tan solo examinar sus sentimientos, puede estimar cuán cerca está del corazón del espíritu.

Las mentiras y el corazón engañoso

▶▶▶ Si usted engaña a los demás o dice mentiras para su beneficio, si da un falso reporte, engrandece o exagera su desempeño para darse a conocer a sí mismo u obtener créditos, o si subestima u oculta lo que es desfavorable para usted, demuestra que tiene un corazón mentiroso y engañoso. Si una persona miente y engaña a los demás para recibir ganancias inmediatas, entonces puede llegar a pensar que puede engañar a Dios.

Juicio

▶▶▶ Muchas personas juzgan a los demás debido a la apariencia o por sus propios criterios. No obstante, no debemos juzgar apresuradamente a las personas ya que cada persona tiene un corazón interior diferente y una intención o finalidad distinta para sus acciones. Solo Dios, que examina lo más profundo de nuestros corazones, lo sabe.

Corazón inconstante

▶▶▶ Debe examinar si con frecuencia cambia de decisión o de planes, o si simplemente quebranta sus promesas personales con los demás e incluso con Dios.

Adulterio

▶▶▶ Usted debe desechar por completo la lujuria en el corazón o los pensamientos adúlteros, y no hablar del adulterio en acción. Debe tener presente que una mente adúltera es la fuente de tentación que Satanás fácil y persistentemente utiliza para llevar a las personas a la muerte.

Codicia, motivos egoístas, avaricia

▶▶▶ Con avaricia y codicia en el corazón, se siente celoso de las posesiones, fama, autoridad y apariencia de los demás. Los motivos egoístas se refieren al corazón que busca sus propios beneficios y busca sus pasiones personales y deseos del corazón. Esto conduce a varios tipos de corrupción. Están generalmente relacionados con el dinero. El dinero obtenido a través de estos corazones, hace que usted pueda ir tras más dinero y las cosas sensuales del mundo. Y lo apartará en gran manera de Dios (Santiago 1:15).

Traición

▶▶▶ La traición está relacionada al corazón inconstante, a la astucia, a la búsqueda de sus propios beneficios, al corazón mentiroso y a la arrogancia. Tales atributos malignos obran en combinación y llevan a la traición. La traición incluye el hecho de olvidar la gracia que recibió, darle la espalda a su grupo o equipo por su propio beneficio y acabar con la expectativa de los demás al quebrantar sus promesas con ellos.

¿Por qué todavía no se ha parado sobre la roca de la fe?

Caso 1 Una persona que carece del anhelo por las cosas espirituales

Esta persona piensa en autocomplacencia: “Yo también algún día cambiaré”. No obstante, esta persona no cambia a pesar de que transcurre mucho tiempo. Debe poseer un anhelo ferviente por el espíritu y entusiasmo para cambiar para poder ingresar a la Nueva Jerusalén, y darse cuenta que seguir al pastor es la manera más importante para entrar al espíritu.

Caso 2 Una persona que utiliza pensamientos carnales causados por la codicia

La codicia puede ser el estimulante de los pensamientos carnales que causa que una persona haga cosas para su propio beneficio. De igual manera, si los atributos malignos permanecen en nosotros, estos causan que tengamos pensamientos carnales. Incluso podemos pensar que no es un pensamiento carnal y decimos: “No es nada. Todo está bien”, o “lo hago por el reino de Dios”.

Caso 3 Una persona con incomodidad del corazón y de los labios

Cuando usted ve a una persona actuar de manera diferente, no intenta comprender con bondad y ver los puntos fuertes de dicha persona, sino que posee sentimientos de incomodidad en contra de ella. Las personas que normalmente tienen incomodidad en el corazón, lo revelan con sus palabras y tienen la tendencia a culpar a los demás o sus circunstancias. Los sentimientos de malestar surgen de los atributos carnales, como la arrogancia o los criterios personales.

Caso 4 Una persona que erróneamente piensa con arrogancia

Este tipo de persona es incapaz de utilizar la Palabra de Dios para reflexionar sobre sí mismo, porque cree erróneamente con arrogancia, como por ejemplo: “Yo soy un persona de bondad; amo a Dios y al pastor”. Es muy probable que esté confinado dentro de su propia bondad. La arrogancia le impide verse a sí mismo; reconocer y aceptar el consejo o amonestación de los demás.

Caso 5 Una persona con fuertes criterios personales

Una persona con fuertes criterios personales, lastima los sentimientos de los demás y quebranta la paz mientras trabajan juntos debido a sus criterios personales. Sin embargo, piensa que trabaja y es voluntaria fielmente. Es posible que diga que ama a Dios, al Señor y al pastor; pero su amor es mayormente carnal que espiritual. El afecto y el amor carnal esperan a cambio amor y provocan sentimientos negativos.

“¡Luego de despojarme de los ídolos, fui sanada y llegué a ser saludable!”

Yo había asistido a los servicios de adoración en la Iglesia Manmin Iida en Japón guiada por un conocido, pero no me registré. No obstante, cada vez que los miembros visitaban mi hogar, mi corazón poco a poco se iba abriendo. En enero de 2013, la Pastora Eunkyung Ryu me visitó y me habló acerca de Jesucristo, el Cielo y el Infierno. Pude recibir fe por medio de su mensaje, y decidí ir a la iglesia. A partir de ese momento, comencé a asistir a la iglesia cada semana.

Cierto día, tuvimos adoración familiar con el Pastor Seungkil Ryu. Por medio de él, aprendí detalladamente acerca de la idolatría. En Japón, comúnmente pueden encontrarse los santuarios familiares o Kamidana (altares domésticos en miniatura). Muchas casas están decoradas con estos altares u otros ídolos que Dios aborrece. Debido a que yo fui criada en este país, la idolatría a los ídolos era algo natural para mí. No sabía que era un pecado grave a los ojos de Dios. Justo después de que me enteré de que Dios los aborrece, los arrojé todos a la basura incluyendo los santuarios ancestrales, Kamidana, y un adorno de oro con dragones tallados en ella, Maneki-neko (amuleto de la suerte japonés, ‘gato de la fortuna’), y así sucesivamente.

Luego de esto, Dios comenzó a darme muchas bendiciones, tanto en lo espiritual como en lo material. Por sobre todas las cosas, pude ser capaz de adorar a Dios en espíritu y en verdad durante los servicios, y orar todos los días por la gracia de Dios. Pude recibir la seguridad de la salvación mientras leía el libro del Dr. Jaerock Lee, *El Mensaje de la Cruz*. Pude darme cuenta cuán importante es la circuncisión del corazón. Desde que empecé a ofrecer el diezmo de mis ingresos, he tenido

buenas cosechas en mis trabajos agrícolas.

Además, fui sanada de muchas enfermedades y pude estar saludable. Luego de recibir la oración del pastor Seungkil Ryu con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había orado, fui sanada de la presión alta y anemia, la cual me había causado problemas por más de siete años. Después de tomar el Agua Dulce de Muan, también fui sanada de reflujo gástrico del que había estado sufriendo durante dos años (el Agua Dulce de Muan es agua potable dulce que fue cambiada del agua salada del mar, en frente de la Iglesia Manmin Muan en Muan, provincia de Jeonnam, por la oración del Dr. Jaerock Lee).

También estoy muy feliz de haber sido sanada de los efectos secundarios del congelamiento, el cual me causó dolor en los dedos de mi pies durante dieciséis años. Todos los dedos de mis pies sangraban cada invierno y, debido a ello, no podía caminar. Tuve que ponerme un vendaje alrededor de mis pies, así que me colocaba calcetines de hombres y zapatos más grandes de mi talla. Esto me dificultaba el caminar. Sin embargo, luego de recibir la oración por los enfermos del Dr. Jaerock Lee en el altar y rociarme el Agua Dulce de Muan sobre mis pies, los síntomas se fueron por completo. ¡Aleluya!

Mi última revisión mostró que mi vista en mi ojo derecho, había disminuido a 0,6 debido a una cirugía de cataratas, pero se recuperó a 1,5. Es debido a que me colocaba Agua Dulce de Muan en mis ojos en vez de gotas para los ojos. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me enseñó cuánto Él aborrece la idolatría, y me dio la bendición de la buena salud en mi edad avanzada.

Hermana Miyako Shimodaira
(76 años, Iglesia Manmin Iida en Japón)



“Mi hijo fue sanado de una fractura de pulgar y una lesión del cartílago de crecimiento”

El 19 de mayo de 2014, mi hijo Seongkyul, llegó con su mano derecha inflamada. Pensé que simplemente se había lesionado porque él podía mover los dedos, así que hice que recibiera la oración del Dr. Jaerock Lee por los enfermos, grabada en el Sistema de Respuestas Automáticas.

Su dolor desapareció y la inflamación disminuyó con el paso del tiempo. Así que ya no me preocupé de mi hijo, y él no sufrió mucho porque es zurdo.

Sin embargo, mi esposo, el Diácono Minwoo Ko que es terapeuta físico, sugirió que le hiciéramos una radiografía debido a que su pulgar no se veía normal. El 31 de mayo fuimos a un hospital ortopédico. El doctor nos dijo que el pulgar de nuestro hijo se había fracturado y que el cartílago de crecimiento estaba fisurado. Él le colocó un yeso en su pulgar y nos recomendó ir a otro hospital más grande.

El 3 de junio fuimos a un hospital especializado en la columna vertebral y las articulaciones. La radiografía reveló que el hueso metacarpiano del pulgar y el cartílago de crecimiento se había fracturado como se pensaba. El médico dijo que las lesiones en la primera o segunda falange del pulgar son comunes, y que era la primera vez que veía a un niño que se fracturara el hueso metacarpiano del pulgar, excepto por el caso de un adulto en el pasado.

Agregó que la inserción de una clavija podría ser necesaria en el pulgar roto y nos recomendó ir a un hospital universitario con sus opiniones por escrito. La Pastora Miyoung Lee, de la Zona principal, nos dijo que era una buena oportunidad para que nosotros examináramos nuestras vidas cristianas pasadas. Tal como ella nos dijo, ayunamos

y nos arrepentimos sintiendo el amor de Dios. Me arrepentí por haber cumplido con mi deber como líder de la célula sin alegría, mi marido se arrepintió de no haber educado a Seongkyul en la verdad y Seongkyul se arrepintió de no haber adorado en espíritu y en verdad, y de pelear con sus amigos.

El 5 de junio mi hijo y yo recibimos la oración del Dr. Lee por los enfermos en el Servicio de Respuesta Automática, y fuimos a un hospital ortopédico para niños en un hospital universitario. Debido a que conozco que Dios siempre quiere darnos buenas cosas, sentí paz en mi corazón y luego tuve la certeza de su sanidad. Tal como creí, la radiografía mostró que las partes fracturadas se habían unido bien y no se encontró ninguna anomalía en su cartílago de crecimiento. Es increíble que le tomó solo menos de dos días para llegar a la normalidad. ¡Aleluya!

Al siguiente día, antes de la Vigilia entera del viernes, mi hijo recibió la oración del Dr. Lee en persona. Entonces, pudo mover su dedo pulgar con libertad como si no hubiera tenido ningún daño. Este incidente sirvió como una oportunidad para que nuestra familia experimentara el amor de Dios e incrementara nuestra fe.

¡Damos todas las gracias y gloria a Dios!

Diaconisa Eunjung Ham
(35 años de edad, Zona 3-32 en Corea del Sur)



Antes de la oración: Hueso metacarpiano del pulgar derecho y fractura de la placa de crecimiento



Después de la oración: Hueso metacarpiano del pulgar derecho y fractura de la placa en el lugar correcto



 Libros Urim

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

 GCN
Global Christian Network

Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org

 WCDN
World Christian Doctors Network

Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848

Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048

http://www.manmin.org/spanish

www.manminnews.com

e-mail: manminministry@manmin.org

Publicador: Jaerock Lee

Editor: Geumsun Vin

Spanish